



FRENCH COACHING FARIDABAD

www.frenchcoachingfaridabad.com

2H-109, NIT Faridabad

Contacts: 9910082375, 9582212375, 9654782374, 0129-4062374

CLASS : 9TH

LEÇON 5

Ques 1. Dites la date de naissance de Rabindranath Tagore ? Quand est-il mort ?

Ans. Il est né le 7 mai 1861 et est mort le 7 août 1941.

Ques 1. Tell the date of birth of Rabindranath Tagore? When did he die?

Ans. He was born on May 7, 1861 and died on August 7, 1941.

Ques 2. Nommez quelques pays francophones ?

Ans. L'Algérie, le Luxembourg, la Belgique, la Suisse sont les pays francophones.

Ques 2. Name some French-speaking countries?

Ans. Algeria, Luxembourg, Belgium, Switzerland are the French-speaking countries.

Ques 3. Quels sont les moyens de transport en France ?

Ans. Les moyens de transport en France sont la voiture, la moto, le vélo, le train etc.

Ques 3. What are the means of transport in France?

Ans. The means of transport in France are the car, the motorbike, the bicycle, the train etc.

Ques 4. Quels sont les transports en commun en France ?

Ans. Le bus, l'avion et le train sont les transports en commun en France.

Ques 4. What are the public transport options in France?

Ans. Bus, plane and train are public transport in France.

Ques 5. Comment allez-vous à l'école ?

Ans. Je vais à l'école en bus.

Ques 5. How are you doing at school?

Ans. I go to school by bus.

Ques 6. Qu'est-ce que « Aller-simple » ?

Ans. Aller-Simple veut dire un billet pour aller d'un endroit à l'autre.

Ques 6. What is "One-Way"?

Ans. Aller-Simple means a ticket to go from one place to another.

Ques 7. Qu'est-ce que « Aller-Retour » ?

Ans. Aller-Retour veut dire un billet pour aller d'un endroit à l'autre et pour rentrer aussi.

Ques 7. What is "Return"?

Ans. Return means a ticket to go from one place to another and also to return.

Ques 8. Nommez deux moyens de transport à deux roues ?

Ans. La moto et la bicyclette sont les deux moyens de transport à deux roues.

Ques 8. Name two two-wheeled means of transport?

Ans. The motorcycle and the bicycle are the two two-wheeled means of transport.

Ques 9. Est-ce qu'il y a des réductions pour les enfants dans les trains ?

Ans. Oui, il y a une réduction de 50% pour ceux qui ont moins de 25 ans avec la carte 15-25.

Ques 9. Are there discounts for children on trains?

Ans. Yes, there is a 50% reduction for those under 25 with the 15-25 card.

Ques 10. Décrivez les charmes du Viêtnam.

Ans. Le Viêtnam est un pays magnifique. Ses villes sont grandes et très célèbres pour ses sites historiques. Au Vietnam on peut s’amuser le spectacle de marionnettes, les spécialités culinaires et les marchés flottants de Cantho.

Ques 10. Describe the charms of Vietnam.

Ans. Vietnam is a magnificent country. Its cities are large and very famous for its historical sites. In Vietnam you can enjoy the puppet show, culinary specialties and floating markets of Cantho.

Ques 11. Que faites-vous le week-end ?

Ans. Je reste à la maison et je regarde la télé avec ma famille.

Ques 11. What do you do on the weekend?

Ans. I stay at home and watch TV with my family.

Ques 12. Qui est Laura Cahen ?

Ans. Elle est chanteuse.

Ques 12. Who is Laura Cahen?

Ans. She is a singer.

Ques 13. Qu’est-ce que c’est la tour Eiffel ?

Ans. La tour Eiffel est un monument français. Elle est en fer.

Ques 13. What is the Eiffel Tower?

Ans. The Eiffel Tower is a French monument. It is made of iron.

Ques 14. Nommez les montagnes françaises.

Ans. Le Jura, les Vosges.

Ques 14. Name the French mountains.

Ans. The Jura, the Vosges.

Ques 15. Le 'Taj Mahal' c'est quoi ? Pourquoi a-t-il construit ?

Ans. Le Taj Mahal signifie Palais de la Couronne. Il est situé à Agra au bord de la rivière Yamuna dans l'État de l'Uttar Pradesh en Inde. C'est un mausolée de marbre blanc construit par l'empereur moghol Shah Jahan en mémoire de son épouse Arjumand Banu Begam, aussi connue sous le nom Mumtaz Mahal.

Ques 15. What is the 'Taj Mahal'? Why did he build?

Ans. The Taj Mahal means Crown Palace. It is located in Agra on the banks of the Yamuna River in the state of Uttar Pradesh in India. It is a white marble mausoleum built by the Mughal emperor Shah Jahan in memory of his wife Arjumand Banu Begam, also known as Mumtaz Mahal.

Ques 16. Quelle est la spécialité de Darjeeling ?

Ans. Darjeeling est connu pour le thé.

Ques 16. What is the specialty of Darjeeling?

Ans. Darjeeling is known for tea.

Ques 17. Qu'est-ce que c'est les Champs-Élysées ?

Ans. Les Champs-Élysées est une immense avenue de plusieurs kilomètres de longueur.

Ques 17. What is the Champs-Élysées?

Ans. The Champs-Élysées is an immense avenue several kilometers long.

Ques 18. Nommez des monuments français.

Ans. Notre Dame, Les Invalides, Sacré-Cœur de Montmartre, Musée du Louvre.

Ques 18. Name French monuments.

Ans. Notre Dame, Les Invalides, Sacré-Cœur de Montmartre, Louvre Museum.

Ques 19. Qu'est-ce que c'est la rentrée ? C'est quand en Inde et en France ?

Ans. La rentrée est le premier jour après les vacances. En France, elle est en septembre mais en Inde elle est en juillet.

Ques 19. What is back to school? When is it in India and France?

Ans. Back to school is the first day after vacation. In France, it is in September but in India it is in July.

Ques 20. Où se trouve-t-il « Auroville » ?

Ans. À Pondichéry

Ques 20. Where is "Auroville" located?

Ans. In Pondicherry

Ques 21. Comment voyagerez-vous en France ?

Ans. Je voyagerai en France en avion.

Ques 21. How will you travel to France?

Ans. I will travel to France by plane.